

FELICIDADES A LA FEDERACIÓN ESPAÑOLA CONGRATULATIONS FOR THE SPANISH FEDERATION

EDITORIAL



Walter R. Frontera

Secretario General
Federación
Internacional de
Medicina del Deporte
Presidente
Confederación
Panamericana de
Medicina del Deporte

Es para mí un placer y un privilegio escribir éstas líneas con el objetivo de felicitar a la Federación Española de Medicina del Deporte (FEMEDE) y a la Junta Editora de *Archivos de Medicina del deporte* por la publicación del número 100 de la revista. Es en ocasiones especiales como ésta que se puede evaluar y apreciar la importante contribución de una revista científica como *Archivos*. Concientes de la necesidad de diseminar información relacionada con la ciencia y la práctica profesional de la medicina del deporte, es importante reconocer el esfuerzo de la Junta Editora de Archivos en producir de manera consistente y sistemática una publicación científica de alta calidad.

La revista *Archivos de medicina del deporte* publica trabajos de investigación original y revisiones de la literatura científica relacionados con temas de actualidad en el campo. También informa a sus lectores de sucesos importante a nivel nacional e internacional y publica un calendario de eventos educativos. El contenido es de excelencia y la presentación visual de alta calidad. Sin duda que los lectores reciben mucho de la revista.

La Federación Española de Medicina del Deporte ha realizado un trabajo excepcional en el desarrollo de dicha especialidad médica en España y ha contribuido enormemente a la medicina del deporte tanto en Europa como a nivel mundial. La participación activa de miembros de FEMEDE en la Federación Europea de Asociaciones de Medicina del Deporte (EFSMA) y en la Federación Internacional de Medicina del Deporte (FIMS) es testimonio de dicha contribución. FEMEDE es una las asociaciones nacionales de medicina del deporte con un programa nacional de alto nivel, actividad educativa de excelencia y capacidad organizativa probada. Por ello, y por otras razones importantes, Barcelona ha sido seleccionada por el Consejo de Delegados de FIMS como la ciudad sede del Congreso Mundial FIMS de Medicina del Deporte en el 2008.

Ya esperamos con interés y entusiasmo los segundos cien números de Archivos. Nuevamente, felicitaciones.